



Registro de la UE de organizaciones reconocidas de gestión de datos con fines altruistas

La DGA crea las condiciones adecuadas para que las personas y las empresas, cuando compartan sus datos voluntariamente en beneficio de la sociedad, sean tratados por organizaciones de confianza basadas en los valores y principios de la UE. Estas organizaciones que pongan a disposición datos pertinentes basados en la cesión altruista de datos podrán registrarse como «organizaciones de cesión altruista de datos reconocidas en la Unión».

Estas entidades deben tener carácter no lucrativo y cumplir los requisitos de transparencia, así como ofrecer salvaguardias específicas para proteger los derechos e intereses de los ciudadanos y las empresas que comparten sus datos. Además, deben cumplir el código normativo que establecerá los requisitos de información, los requisitos técnicos y de seguridad, las hojas de ruta de comunicación y las recomendaciones sobre normas de interoperabilidad. El código normativo será elaborado por la Comisión, en estrecha cooperación con las organizaciones de gestión de datos con fines altruistas y otras partes interesadas pertinentes.

Las personas y las empresas disponen ahora de las herramientas para dar su consentimiento o permiso para poner a disposición sus datos generados, de forma voluntaria y sin recompensa, para su uso con fines de interés general. Estos datos tienen un enorme potencial para avanzar en la investigación y desarrollar mejores productos y servicios, incluso en los campos de la salud, el medio ambiente y la movilidad.

Esta página mantiene un registro público de todas las organizaciones reconocidas de gestión de datos con fines altruistas que ofrecen sus servicios en la Unión Europea.

Los Estados miembros [notificarán a](#)

<https://digital-strategy.ec.europa.eu/en/library/notification-forms-member-states-recognised-data-altruism-organisations>) la Comisión a medida que se registren las organizaciones de gestión de datos con fines altruistas.

Organizaciones reconocidas de gestión de datos con fines altruistas notificadas por los Estados miembros

La lista que figura a continuación indica los países en los que están registradas las organizaciones de gestión de datos con fines altruistas:

- España: [Associació Dades pel Benestar Planetari - Datalog](#) (<https://ec.europa.eu/newsroom/dae/redirection/document/102509>)

El mapa muestra en qué países prestan sus servicios las organizaciones de gestión de datos con fines altruistas:

Esto es una traducción automática facilitada por el servicio eTranslation de la Comisión Europea para ayudarle a comprender esta página. [Por favor, lea las condiciones de uso](#) (https://ec.europa.eu/info/use-machine-translation-europa-exclusion-liability_en). Para leer la versión original, [acceda a la página fuente](#) (<https://digital-strategy.ec.europa.eu/en/policies/data-altruism-organisations>).

Source URL: <https://digital-strategy.ec.europa.eu/policies/data-altruism-organisations>

© European Union, 2025 - [Configurar el futuro digital de Europa](#) (<https://digital-strategy.ec.europa.eu/es>) - PDF generated on 30/03/2025

Reuse of this document is allowed, provided appropriate credit is given and any changes are indicated (Creative Commons Attribution 4.0 International license).

For any use or reproduction of elements that are not owned by the EU, permission may need to be sought directly from the

respective right holders.